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(Redacción, 01/02/2013) Fue apenas un flash, pero el camarógrafo de los servicios
informativos de Televisión Española no dejó pasar el detalle. Un pequeño detalle en las botas
de Radamel Falcao, el goleador del Atlético de Madrid, que ayer –debido a una lesión- debió
ver a sus compañeros de equipo desde la grada, en un partido reñido contra el Sevilla, por la
Copa del Rey, que terminó ganando a duras penas por 2 a 1.

      

“Dios es amor”, reza la leyenda que el colombiano hizo grabar en sus nuevas botas. Una
declaración maravillosa y auténticamente “evangélica” (del griego εὐαγγέλιον -evangelion-,
“buenas noticias”), como evangélico es Falcao, siempre dispuesto a honrar a Dios con su
profesión y con sus goles.

  

De momento, la “buena noticia” que esperan sus fans, es que se recupere pronto y que pueda
volver al once titular cuanto antes. Las dificultades demostradas por sus compañeros para
convertir algunas de las numerosas ocasiones que tuvieron ayer, ante el Sevilla, pone de
relieve la importancia del ariete colombiano en las victorias del equipo.
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De momento, Falcao prepara con mimo sus botas y con su acostumbrada profesionalidad su
recuperación física.

  

También es fácil imaginarle preparando su espíritu, leyendo su Biblia y quizás... ¡quién sabe!,
reflexionando en el significado de aquellas palabras del profeta Isaías, recogidas por el apóstol
San Pablo en la carta a los Romanos: “¡Cuá
n hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas
nuevas!”.
[1]

  

  

Fuente: Actualidad Evangélica

  

  

. Romanos10:15; Isaías 52:7
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